

## 日没前後の死亡事故、昼間の4倍

～ 点灯せ！ 生死を分ける ハイビーム ～

- 早めのライト点灯で・・・自車を目立たせましょう
- 夜間走行時は、ハイビームが基本（ライトをこまめに切り替えましょう）
- 歩行者に注意しましょう（右からの横断歩行者は、発見が遅れるので注意しましょう）

平成30年「秋の全国交通安全運動」の実施  
平成30年9月21日(金)～平成30年9月30日(日)までの10日間  
○ 交通事故死ゼロを目指す日 ⇒平成30年9月30日(日)

☆プロが示す交通安全運動はじまる☆  
～9月21日(金)から12月20日(木)までの間～

「かもしれない」で備える 交差点事故防止 北済協

- 子供の飛び出しに注意！
- 子供の自転車に注意！

労災事故防止 ◆ 挟まれ・墜落・転落 注意 ◆

- ◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆
- STOP！ 交差点事故（前方不注意と車間距離）
- STOP！ バック事故（特に、構内・駐車場・現場内）

要注意 危険がひそむ 交差点

◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇

◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇

◇ 追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

構内も停止するまで、運転中

## 「信号に従うつもりはなかった。早く帰りがかったから逃げた」

交差点、赤信号を無視して交差点に進入  
自転車で横断中の中学生をはねる、62歳男を危険運転の疑いで逮捕

2018/9/18(火) 23:46

12日午後11時ごろ、熊本県の交差点で、赤信号を無視したうえ、ひき逃げしたとして、男(62)が18日危険運転傷害などの疑いで逮捕されました。警察によりますと、容疑者は赤信号を無視して交差点に進入し、自転車で横断していた男子中学生をはね、さらに乗用車に衝突したにもかかわらず、その場から逃げた疑いです。調べに対し容疑者は「信号に従うつもりはなかった。早く帰りがかったから逃げた」と供述。

## 後ろから来たトラックにはねられ・・・自転車の男性死亡

◇ わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2018/9/18(火) 11:15

15日午前5時ごろ、栃木県の町道で道路を走っていた自転車の男性が後ろから来たトラックにはねられ、病院に運ばれたが出血性ショックでまもなく死亡した。トラックを運転していた会社員の男性(61)にけがはない。

## 深川 バイクがふらついて・・・対向車線にはみ出し？ 中型トラックと衝突 バイクの男性死亡

◇ デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2018/9/18(火) 19:17

18日午前11時ごろ、深川市音江町更進の道道でバイクと中型トラックが衝突しました。この事故でバイクを運転していた男性が死亡。事故を目撃した人はバイクがふらついて対向車線にはみ出し、衝突したということです

## 深夜 車道を歩いていた？ 女性はねられ死亡

◇ デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2018/9/18(火) 16:10

18日午前0時半ごろ、茨城県の市道で「人をひいてしまった」と乗用車を運転していた女(21)から110番通報がありました。警察が駆けつけたところ、市内に住む女性(49)が車道に倒れていて、死亡が確認されました。警察は、車を運転していた無職の女性容疑者(21)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。女性が車道を歩いていた状況など、事故の原因を詳しく調べる方針です。